
みんなで話そう！みんなで話そう！

発言内容は抜粋および要約して掲載しています。
詳しい発言などは、区ホームページでご覧いただけます。

詳細：総務企画課広聴係　b889-2018

清田区　ふらっとホーム 検 索

保育園に子どもを預けることができず、
働きたくても働けないというお母さんが
います。もっとお母さんたちが働きやす
いすい環境になればいいなと思います。

冬季オリンピック・パラリンピックが札
幌で開催されれば、日本選手のモチベー
ションも高まりますし、多くの人に冬の
スポーツをもっと知ってもらえるとても
良い機会になると思います。

児童虐待やネグレクト（育児放棄）のニュース
を聞き、心を痛めています。
札幌市でそういったことが起こらないように、
しっかりとした対策が必要だと思います。

待機児童ゼロを目指し、保育園の数や定
員数の増加に取り組んでいます。
また、区役所には保育コーディネーター
を配置していますので、気軽にご相談く
ださい。

皆さんが、近くの子どもの異常事態や危険な情報を知った
ときは、迷わず児童相談所や区役所、警察などに通報してい
ただくようお願いします。職員には、子どもの命を最優先に
考えて行動するように指示しています。
子どもが家庭で愛情豊かに育てば、その子どもが親になっ
たときに、ネグレクトは起こらないと思います。
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オリンピックは札幌の名を再び世界に広め、経済が発展し
ていくチャンスだと思っています。
40年以上前に建設した施設の改修工事も必要ですが、で
きるだけ市民の皆さんに負担をかけない、コンパクトで環
境に優しいオリンピックを実現できればと考えています。
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冬季オリンピック・
　パラリンピック札幌招致
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